

# Granada invierte más de dos millones en la conservación de colegios y edificios públicos

Se trata de garantizar «unas condiciones óptimas y de gran confortabilidad de los centros educativos el próximo curso escolar»

EUROPA PRESS

GRANADA. El portavoz municipal y concejal de Presidencia y Relaciones Institucionales, Jorge Saavedra, ha anunciado que el Ayuntamiento de Granada, tras el inicio del proceso de licitación del contrato de servicios de conservación, reparación y reforma de instalaciones de colegios y edificios públicos, con un presupuesto de 946,361,85 euros, invertirá más de dos millones de euros (2.246.361,85) para garantizar «unas condiciones óptimas y de gran confortabilidad de los centros educativos el próximo curso escolar».

Saavedra ha recordado en un comunicado que el nuevo pliego destinado a la conservación, mantenimiento y reforma de los colegios y edificios municipales, aprobado el pasado 25 de julio en Junta de Gobierno Local, por el que se establecen las cláusulas administrativas y prescrip-



Patio del colegio público Genil, en la calle San Antón de Granada.

ciones técnicas en trabajos relacionados con las instalaciones y suministros, pasa de un presupuesto de 778.353 euros a 946,361,85.

Para el edil, este incremento en la cuantía estipulada, con 168.008 euros más, «refleja, sin lugar a dudas, la apuesta de este equipo de gobierno por dar la mejor cobertura y mejor servicio en

aspectos tan importantes para nuestra ciudad como es la educación». «Queremos que nuestros colegios y edificios públicos reúnan las mejores condiciones técnicas y presten los servicios con total garantías y confortabilidad», ha subrayado.

Según ha explicado, el nuevo pliego, con una base de licitación 946,361,85 euros y un plazo de duración inicial de tres años, sin

posibilidad de que se exceda su prórroga en cinco años, contempla bajo el capítulo 'Obras de conservación' operaciones de mantenimiento preventivo y correctivo de los distintos elementos estructurales de los edificios y recintos exteriores, a la vez que prevé labores y trabajos de reparación y restitución que garanticen el normal funcionamiento de los equipamientos.

## Nuevas materias

El también portavoz del equipo de gobierno ha referido que en el capítulo de 'Obras de reparación, renovación o sustitución' se incluyen tareas y trabajos que «por su carácter y extensión» no aparecen comprendidas en la modalidad anterior, de tal manera que vamos a mejorar el estado de mantenimiento y conservación de nuestros centros educativos al incorporarse nuevas materias objeto de reparación y mayores cláusulas técnicas susceptibles de intervención».

Saavedra ha añadido que, a su vez, el Ayuntamiento mantiene otro contrato de conservación, reparación y mantenimiento de los colegios y edificios públicos que por 1.315.452 euros se abordan tareas de albañilería, carpintería de madera y fontanería.

## Saavedra le pide a Cuenca que «salga de la cueva» y diga si está con Sánchez o la «igualdad»

R. I.

GRANADA. El portavoz del grupo popular en Granada, Jorge Saavedra, quiere que el PSOE de la capital se pronuncie respecto al pacto que ha suscrito a nivel nacional su partido con ERC para investir a Illa como presidente de la Generalitat. El acuerdo rompe, a su juicio, «la igualdad entre españoles», por lo que ha pedido al Partido Socialista local que, ahora que «algunos varones de otros territorios empiezan a alzar su voz», diga si está de lado de Sánchez o de los granadinos.

«Este acuerdo ya no es que esté fuera de los principios constitucionales, si no que está fuera de los principios que siempre había defendido el Partido Socialista, por lo que le pedimos al PSOE de Granada que salga de su ambigüedad; que salga de la cueva y se pronuncie, que diga el señor Cuenca con quién está: si con los granadinos y andaluces o se sitúa una vez más al lado de Sánchez para salvar la investidura de Illa», expresó Saavedra.

## IN MEMORIAM GLORIA GARCÍA QUEVEDO

### Adiós a una luchadora por la justicia social

IDEAL

Gloria García de Quevedo falleció dejando un legado de compromiso en la lucha contra las desigualdades y por un feminismo con los pies en los barrios.

Falleció el jueves a los 83 años de edad, tras una larga enfermedad que la mantuvo retirada de la vida pública los últimos años. La veterana activista feminista y luchadora por la justicia social, era una figura



esencial para comprender las luchas de las últimas décadas de la capital granadina. Gloria fue una de esas mujeres de su

generación que le tocó vivir la posguerra con la dictadura contra la que combatió, capear la transición implicarse en la construcción democrática siempre exigiendo derechos. En la capital granadina vivió y participó muy activamente en el movimiento 15M y el ciclo de movilizaciones masivas como la marcha de los mineros, las marchas de la Dignidad o las movilizaciones feministas, siempre en primera fila.

Militó en el sindicato de Enseñanza de CCOO en la época en que aún eran lideradas por Marcelino Camacho, en la Asocia-

ción Pro Derechos Humanos de Andalucía y en multitud de iniciativas sociales de Granada, como el extinto Mercado Social y Cultural.

Los últimos años estuvo muy implicada en su barrio adoptivo, el Zaidín, a través de la Red de mujeres y los movimientos vecinales como la Plataforma por la Reapertura de la Biblioteca de las Palomas.

Gloria era muy querida entre los colectivos y activistas de la ciudad, siendo una referencia que deja un legado de dignidad, feminismo y lucha durante toda su vida.

# IGP Cordero Segureño

Garantía de calidad y autenticidad

www.igpcorderosegureno.com



'El cordero segureño seduce'

Europa  
invierte en las zonas rurales